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服經三丙

A:
Q1、Q2、Q4、Q5、Q6:目前安排之學生接駁
專車時段，搭乘人數都不多，故暫時不調整班次

及時間。

Q3:同學若有搭不上車的情形，請到生輔組反
應，我們會至現場查看，倘若確實常常有此情

形，會再調整其他班次的時間。

Q7:目前學生接駁專車返校最晚班次為21:45，
為了各位同學的安全考量，希望同學仍配合此時

段返回學校。

Q1:校車與校車之前的時間縮短 ，如：半小時一
班。

Q2:學生專車假日車次希望早上可以增多一 些
Q3:如果可以請增加3點15分或20分的學校專
車，很多時候3點10分的車滿了搭不上
Q4:增加學生專車班次。
Q5:希望非收假日班的學校專車可以多增加幾個
班次。

Q6:假日早上公車班次太少。
Q7:希望專車時間可以再晚一點。
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服經三丙

A:
1.關於你所說I棟吸菸區的問題，學校經由校區行
政會議並邀請學生會代表與會，經學生會廣納學生

各方意見，考量雙方（吸菸與不吸菸學生）想法與

意見，同時考量相關地形與總務處的各項可能工法

建議後，經會議中討論達成共識與決議，以植栽方

式隔絕，以減少對不吸菸同學的影響，並請軍訓室

訪談雙方學生，絕大部份同學都能同意目前的形

式。

2.學校目前已由總務處在原本吸菸區向後10公尺
的草地上，規劃設置吸菸區，期能減少菸味飄散情

形。

Q1.希望I棟的吸菸區能撤除，每次去上課都會被
熏到，菸味也會飄進教室。

Q2.抽菸區的部分可以改善嗎?上課都在吸二菸。

軍訓室�事�⼆組



服經三丙

Q:增加一些基地台 ，學校網路很不穩。

�訊服�⼆組

A:
1.校區WiFi存取點佈設範圍已完全涵蓋各行政
及教學區域，裝置過多會互相干擾，嚴重影響

網路之使用。請同學提供詳細使用地點、使用

設備及上網時段等資訊，我們將前往檢測力求

改善無線網路品質。

2.如係手機4G網路，請直接撥打各電信公司客
服電話，請其協助改善網路收訊品質。



服經三丙

A:
校區餐廳早餐有K棟1樓美而美、寒軒、B1
棟2樓easy cafe、西班牙廣場餐廳及7-11
等5間，午晚餐有K棟1樓美而美、寒軒、
B1棟2樓easy cafe、吳家自助餐廳與西班
牙廣場餐廳、7-11、B2棟2樓點餐區（高
雄小吃部、大坑咖啡、八方園麵食部、芹商

姐快餐）等 9間。從早餐、正餐到各種小
吃，乃至於水果、飲料應有盡有，超過200
多種各式餐飲可供全校師生選擇，請同學多

多利用。部分商家也會依照季節變化來更換

菜單，管理單位也會提醒廠商推陳出新，以

迎合大家的口味。

Q:學餐東西多一點

事�⼆組



服經三丙

A:
目前校園為避免人車爭道造成用路人的危險，

加以校門內停車位有限，為保障人車安全難以

開放校內停車，本校已提供學生免費停車場，

還請同學善加利用。

Q:希望可以騎機車進校園停車。

軍訓室



服經三丙

A:
同學您好，感謝你將減速墊問題反映給我們：

一、109-1學期，MN棟週邊道路學生因車速過快，
一共發生了5起車禍事故，嚴重者因骨折而住院；另
因家長、老師及同學反應有學生在MN棟週邊道路騎
快車，噪音及車速嚴重影響了同學的安全與住宿安

寧。

二、為了有效降低MN棟週邊車禍事故率與同學的車
速和週邊的車輛噪音，軍訓室於109年10月中旬及
11月初邀請旗山分局交通組及交通分隊專家現場實施
會勘，經會勘後決議，最有效降低學生車速減少車禍

方式為設置減速墊，目前學校減速墊高度約為5公
分。

三、經學校於110年2月2日於MN棟週邊馬路設置減
速墊後，事實證明迄今交通安全狀況良好，減速墊5
公分的高度設置，可能造成同學少許的不便，但從長

遠來看，MN棟週邊道路騎快車、練車或噪音的狀
況，確實明顯降低。

四、請同學體諒並支持校方設置減速墊用心與用意，

共同維護校園安全與安寧。

再次感謝您的建議！

Q: MN棟那邊的減速坡可不可重做，現在那
個時速10過去都很震ಠ_ಠ

軍訓室



服經三丙

A:

謝謝同學反應

校區路燈汰換案已招商近期將全面汰換，屆

時將調整部分照明角度，以期能有更大的涵

蓋面解決學生所反應問題，汰換前造成同學

不便敬請見諒。

Q:可以多裝一些燈，晚上回去的時候有些
地方比較暗。
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服經三丙

A:

服經系:

模組課程為提供學生選課自由意願，因部分學

生跨模組選課，目前仍會維持自由選選機制，

若同學畢業前一學年尚有未修畢模組課程，可

直接與學系聯繫，將提供學生其他修課建議，

不至影響畢業，謝謝同學。

Q:選課系統可以快一點，然後可以讓有組
的先選上那個組的必選修課。

服經�



服經三丙

A:
服經系:
已提醒導師每週定期上網批假。

生輔二組：

自本學期開始，線上請假資料要經過導師與

系教官線上簽名之後，生輔組才會進一步審

核並登錄進缺曠紀錄裡，一般流程會是請假

兩週後登錄，並會在期末考結束後一週內完

成所有合格的請假資料登錄。請同學請假兩

週後再上校務系統SC0108出缺勤紀錄查詢，
並於期末考週時再上校務系統確認。

Q:批假效率過慢。

⽣輔⼆組�服經�



服經三丙

A:

財務處/註課二組：

依教育部專科以上學校向學生收取費用辦法訂

定使用費,學校於學雜費審議小組訂定收費標準

收費,用以學系購買專業教室電腦使用之教學軟

硬體及周邊耗材。

Q:電腦實習費好貴。

財���註冊課�⼆組



服經三丙

A:

營繕二組 :

謝謝同學的反應，經檢查 C204教室冷氣一台

送風馬達故障，備料待修中，其餘2台可供應

整間教室教學使用，惟校區響應政府節能減碳

政策，當室內外溫度低於27度時冷氣僅能送

風，建議打開窗戶有利空氣流通，造成同學不

便敬請見諒。

服經系:

謝謝同學反應，同學上課畫版桌子不夠的情

況，系上會再視教室情況增加桌子至C204，

以作改善。

Q:打版教室冷氣不冷。

Q:C204的桌子太少了，冷氣也不涼!

��⼆組



服經三丙

A服經系：
是否可提供老師與課程名稱以便協調處理

註冊課務二組：

本組將會同教學發展二中心積極向本校教師提供遠

距教學之教育訓練，並且於遠距教學過程給予設備

或技術上的支援。

部分課程依教師評估授課內容，難以採用遠距方式

授課者，本組將積極與開課單位溝通、研擬完整配

套，避免學生受教權益受損。

如有授課方式、教材教法等相關問題，可透過以下

管道匿名向本組反映，以利即時處理，謝謝。
https://aca.kh.usc.edu.tw/p/423-1001-762.php

Q另有同學特別反映:
老師可以對於確診或是隔離的同學創造更友善的

教學空間，不是就一句「沒辦法線上上課」就叫

學生請防疫假，剝奪學生的上課權益。

疫情持續好幾年，學校也曾開放班上集體線上課

程，甚至讓僑生回國線上教學，線上教學也應當

會變成學校在未來的一種教學趨勢，學校也應當

去對每位老師、各處事做此宣導教育，而不是用

一句話來打發學生。

如 貴校無法針對此事件做改善，例如線上教學。
我會另求相關單位提出我的訴求。
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